

PALABRAS

SR. ELÍAS ANTONIO SACA

PRESIDENTE DE LA REPUBLICA

VISITA DE SELECCION DE FÚTBOL SUB 17

CASA PRESIDENCIAL

LUNES, 02 DE OCTUBRE DE 2006

ES UN VERDADERO GUSTO ESTAR ANTE LOS MIEMBROS DE UNA SELECCIÓN NACIONAL DE FÚTBOL QUE DA A EL SALVADOR LA SATISFACCIÓN DE VIVIR POR PRIMERA VEZ EN VARIOS AÑOS EL SABOR DE LA VICTORIA Y QUE NOS DA LA ESPERANZA DE VOLVER A SER COMPETITIVOS A NIVEL INTERNACIONAL.

ANTE TODO QUIERO DARLES LA BIENVENIDA A CASA PRESIDENCIAL Y DECIRLES QUE HEMOS VISTO SU ACTUACIÓN CON MUCHO ENTUSIASMO Y PROYECCIÓN DE FUTURO, SOBRE TODO PORQUE SE HA MEDIDO CON SELECCIONES DE MUCHA TRADICIÓN CONTINENTAL COMO SON LA DE MÉXICO, COLOMBIA Y CHILE.

USTEDES HAN SIDO PARTE DE LA CELEBRACIÓN DE UNA VERDADERA FIESTA DE LA INDEPENDENCIA, PUESTO QUE EN EL MARCO DE LAS FESTIVIDADES PATRIAS ES QUE EL 24 DE SEPTIEMBRE INICIARON CON BUEN PIE SU PARTICIPACIÓN EN LA "COPA INDEPENDENCIA 2006", ORGANIZADA POR LA SECRETARÍA DE LA JUVENTUD.

ESTA CUADRANGULAR DE FÚTBOL SE LLEVÓ A CABO POR SEGUNDO AÑO CONSECUTIVO, Y EN ESE MARCO, USTEDES JÓVENES SELECCIONADOS SALVADOREÑOS, DEMOSTRARON SU CASTA AL DERROTAR A CHILE 2 POR 1, EN EL PARTIDO DE APERTURA; Y EL 27 DE SEPTIEMBRE, LE GANARON A COLOMBIA 1 POR 0, CON LO QUE SUMARON PUNTOS SUFICIENTES PARA LLEVARSE LA COPA POR SEGUNDO AÑO CONSECUTIVO.

EL MOMENTO CULMINANTE DEL TORNEO LO VIVIMOS ESTE FIN DE SEMANA, CUANDO ESTA SELECCIÓN REAFIRMÓ SU TÍTULO DE CAMPEONA AL EMPATAR 1 POR 1 CON MÉXICO. ME LLENÓ DE MUCHO ORGULLO Y ENTUSIASMO LEER LOS TITULARES DE LOS MEDIOS AYER DOMINGO, CUANDO LOS CALIFICARON COMO UNA SELECCIÓN QUE SACÓ SU ORGULLO Y SU CASTA Y QUE NOS DIERON ESTA COPA PARA ALEGRÍA NACIONAL.



TENEMOS LA CONFIANZA DE QUE SU ENTUSIASMO Y SU TRABAJO NO SE DETENDRÁN Y QUE DEVOLVERÁN LA ESPERANZA A UNA AFICIÓN QUE YA HABÍA COMENZADO A ADMIRARLOS Y A RECONOCER SU TRABAJO.

USTEDES REPRESENTAN LA LLEGADA DE UNA NUEVA GENERACIÓN DE FUTBOLISTAS, CON GRANDES SUEÑOS Y CON UN ENORME POTENCIAL PARA HACER LLEGAR A NUESTRO FÚTBOL A NIVELES COMPETITIVOS.

SABEMOS QUE LO ALCANZADO HOY POR USTEDES, Y POR QUIENES DIRIGEN ESTA INICIATIVA, NO HA SIDO FÁCIL. RECONOCEMOS EL ESFUERZO QUE HAN HECHO Y SIGUEN HACIENDO AL CUMPLIR CON SUS RESPONSABILIDADES COMO ESTUDIANTES, JUNTO AL ESPÍRITU DEPORTIVO QUE LES MOTIVA A USTEDES JÓVENES.

TODOS USTEDES ESTÁN ENTERADOS DEL ACERCAMIENTO QUE DESDE LA PRESIDENCIA HEMOS TENIDO CON LAS ESTRUCTURAS DEL FÚTBOL Y CON SU NUEVO PRESIDENTE, Y LAS DIFERENTES LIGAS QUE LA INTEGRAN. ESTAMOS TRABAJANDO EN CONJUNTO, ESTRECHANDO COMUNICACIÓN PARA NO DUPLICAR ESFUERZOS, Y ADEMÁS PARA TRABAJAR EN ESTE TIPO DE ESFUERZO, COMO EL DE LA SELECCIÓN QUE USTEDES REPRESENTAN QUE SON VERDADERAMENTE EL FUTURO DEL PAÍS.

QUIERO APROVECHAR LA PRESENCIA DE USTEDES, PARA REITERAR QUE SEGUIMOS TRABAJANDO CON ENTUSIASMO PARA RECUPERAR EL ORGULLO NACIONAL EN EL FÚTBOL.

DESEO FELICITAR A LA SECRETARÍA DE LA JUVENTUD, A TODOS LOS ORGANIZADORES DE ESTA CUADRANGULAR, QUE SE CONVIRTIÓ EN UN FOGUEO HISTÓRICO PARA NUESTRA JOVEN SELECCIÓN. RECORDEMOS QUE EN ESTA COPA PARTICIPÓ MÉXICO, QUE ES EL ACTUAL CAMPEÓN DEL MUNDO EN ESTA CATEGORÍA.

QUERIDOS JÓVENES QUE NOS VISITAN HOY EN EL SALÓN DE HONOR, EN ESTE HISTÓRICO SALÓN DE HONOR DE LA CASA DE GOBIERNO, GRACIAS EN NOMBRE DE EL SALVADOR POR DARNOS ALEGRÍA A TODOS.



GRACIAS POR RESPONDER DE ESTA MANERA A LOS ESFUERZOS QUE HACE LA FEDERACIÓN Y QUE HACEMOS DESDE EL GOBIERNO, POR RECUPERAR A NUESTRO FÚTBOL, Y LOS INVITO A SEGUIR ADELANTE EN SU TRABAJO FORMANDO PARTE DE ESTA NUEVA GENERACIÓN DE FUTBOLISTAS, QUE SIN DUDA SEGUIRÁ LLENANDO DE GLORIA A LA TIERRA CUSCATLECA.

REALMENTE NOS DIO MUCHO GUSTO EL SÁBADO, NO PUDIMOS ESTAR ACOMPAÑÁNDOLOS, PERO NOS DIO MUCHO GUSTO EL SÁBADO, DARNOS CUENTA DEL RESULTADO, Y SABER QUE SE PUEDE, QUE LOS SALVADOREÑOS PODEMOS, QUE PODEMOS REALIZAR MEMORABLES PARTIDOS E HISTÓRICAS JORNADAS, COMO EN LAS QUE ESTABA "EL PAJARITO" HUEZO, A QUIEN MIRO MUY CONTENTO, IGUAL AL ENCARGADO DE LAS SELECCIONES NACIONALES A JAIME RODRÍGUEZ, SE PUEDE VOLVER, CLARO QUE PODEMOS, PERO HAY QUE TRABAJAR DESDE ABAJO.

POR ESO ESTAMOS APOYANDO EL PLAN FESA, Y POR ESO ESPERAMOS APOYAR DE UNA MANERA LÓGICA, DESDE LA PRESIDENCIA, CON LOS FONDOS QUE NOS ALCALCEN, EL ESFUERZO QUE HACE LA FEDERACIÓN DE FUTBOL.

ASÍ ES QUE BIENVENIDOS, NO QUISE QUE PASARA MUCHO TIEMPO SIN RECIBIRLOS AQUÍ EN ESTA CASA DE GOBIERNO, Y DECIRLES CUAN ORGULLOS ESTAMOS DE USTEDES, BIENVENIDOS.

MUCHAS GRACIAS.

